

ROMANS-SUR-ISÈRE

Pour trouver du travail,
Job'up est de retour P. 11

le dauphiné libéré

1,00€ | MERCREDI 5 OCTOBRE 2016 | D 26

ROMANS & DRÔME DES COLLINES

EMPLOI | La Ville renouvelle l'opération "Job'up in Romans" mardi prochain aux Cordeliers

Un échange direct avec ceux qui recrutent



Si les retombées de l'opération n'ont pas pu être quantifiées l'année dernière, le maire promet d'y veiller cette année. Archives LeDUF.L

Lever les barrières entre les entreprises qui recrutent et les personnes qui cherchent un (nouveau) emploi, tel est l'objectif de l'opération "Job'up in Romans" initiée par le maire Marie-Hélène Thoraval l'an dernier. Forte du succès de l'édition 2015, à laquelle 19 entreprises et 200 candidats avaient participé, elle réitère l'opération mardi 11 octobre à 19 heures aux Cordeliers.

Toujours en partenariat avec Pôle emploi, qui a envoyé près de mille invitations, la Mission locale, qui a convié quelque 370 jeunes (notamment de la Garantie jeunes), et la Maison de l'emploi, de l'entreprise et de la formation, qui a mobilisé son réseau. Mais aussi avec le soutien de l'Agglo et, nouveauté, de la Région.

Ainsi, 36 entreprises se sont

engagées cette année, et environ 350 candidats sont attendus, même si l'événement est accessible sans inscription. Une souplesse et un côté informel qui correspondent tout à fait à l'esprit de l'opération. Les visiteurs pourront échanger en toute simplicité avec les représentants des entreprises debout autour d'un verre.

« C'est l'opportunité d'entrer en contact direct avec les entreprises du territoire qui recrutent », souligne Marie-Hélène Thoraval, rappelant que, « sur les six derniers mois, Romans résiste mieux que d'autres à la hausse du chômage ». Pas question pour autant de donner un nombre de postes ouverts comme pour un forum classique : « Certaines entreprises sont simplement à la recherche de talents », sou-

ligne Maguelone Nalet-Martin, directrice de la MEEF. Cette année, presque tous les secteurs seront représentés, ainsi que tous les niveaux de qualification : agroalimentaire, bâtiment, industrie, commerce, services, etc.

Une opération qui s'adresse à tous les publics, jeunes comme seniors, demandeurs d'emploi comme travailleurs en recherche de changement, nouveaux arrivants, etc. « Cette formule permet de valoriser son savoir-être et de dépasser les éléments qui pourraient être discriminants sur un CV, elle peut aussi remotiver ceux qui sont condamnés à chercher du travail derrière leur ordinateur », conclut le maire. N'oubliez pas, néanmoins, d'apporter votre CV !

Floriane LIONNET

LDL26DGE111

HIER SOIR AUX CORDELIERS | Une quarantaine d'entreprises et plus d'une centaine de candidats

Une soirée pour un emploi

Mieux fallait-il être rapide, concis et persuasif. Car hier soir pour la deuxième édition du "Job'up" organisée par la ville de Romans, les candidats étaient nombreux. Face à eux, une quarantaine d'entreprises avait accepté de se prêter au jeu et de recevoir ces différents profils. « Ici, il n'y a pas de limite d'âge », rappelait en préambule le maire Marie-Hélène Thoraval. Et dans l'assistance, CV en main, il faut bien le reconnaître la moyenne d'âge était difficile à évaluer.

En partenariat avec la Mission locale, Pôle Emploi, la Maison de l'emploi, de l'entreprise et de la formation, et la région Auvergne Rhône-Alpes, la salle des Cordeliers accueillait donc ces rendez-vous de l'emploi. Autour de tables hautes, les candidats défendaient tour à tour, leurs expériences, leurs diplômes, leurs cursus... Une prise de contact directement fortement appréciée tant par les



À partir de 19 heures, les candidats se sont succédé devant les recruteurs.

recruteurs que les demandeurs d'emploi. Pour beaucoup, ce genre de manifestations permettait « d'accélérer les choses ». Reste encore à savoir si les "toutes"

seront bonnes. Face aux nombreux candidats, il fallait faire très vite la différence. « L'an dernier, des rendez-vous avaient été pris dès la semaine suivante.

Et des différents entrepreneurs, des embauches ont eu lieu à l'issue », soulignait le maire. Un message optimiste.

C.R.

L'INFO EN +

LES PROFESSIONNELS PRÉSENTS

Cinq secteurs étaient représentés hier soir : l'agroalimentaire, l'industrie, le commerce, le service et les bâtiments et travaux publics.

Les entreprises présentes : Adrial, Refresco, HDC Lamotte, Bernard Royal Dauphiné, Saint Jean, Alina Textiles, Areva, Cartonnage Vaucanson, Clergerie, Exsto eximium, Isra, Krohne SAS, MGI Coutier, 1083, Centre Leclerc, Intermarché Génissieux, Hyper U, Super U, 6tematik, Adecco, Adequasys, agence shiva, Archer interim, association Vivre chez Soi, Etude Me Barnasson, Faraglo, Idnext, Kyxar, Le Plato, Nature d'eaux, UP formation Kineos, Start people, Alpes Isol'Ve, Capeb Drôme, Chambost, Hydrétudes, Groupe Cheval, Logélis, Véolia eau.

Quelques candidats à la loupe



Donatino PAFUNDI
44 ans, Bourg-de-Péage

« Je suis déçu car je pensais qu'il y aurait des établissements et service d'aide par le travail. »
« J'ai derrière moi, 20 ans de carrière en tant que représentant et de chef d'entreprise mais à la suite d'accidents de la vie, je recherche aujourd'hui un poste en tant qu'ouvrier de production, ou dans la logistique. C'est dommage vraiment qu'il n'y ait pas d'ESAT. »



Nathalie LALLEMAND
47 ans, Romans-sur-Isère

« Aujourd'hui je recherche un poste d'assistante en ressources humaines. J'ai les diplômes et l'expérience nécessaire. Ces cinq dernières années je travaillais dans un centre de détention. Avec la mutation de mon conjoint, j'ai dû quitter mon CDI. J'ai bon espoir de trouver rapidement quelque chose. En tous les cas, je trouve l'initiative du Job'up très bonne. »



Alexandre CORRAND
20 ans, Margès

« Actuellement je suis en CDD à SIMEP à Valence dans le câblage filaire. Mais mon contrat se termine le 21. Du coup, je suis à la recherche d'un poste dans le même domaine. C'est ma mère qui a entendu parler de cette manifestation. J'ai eu envie de venir pour rencontrer des entreprises comme Areva. Par ailleurs, je suis inscrit à la Mission locale. »



Cindy VARESI
28 ans, Romans

« Cela fait dix ans que j'enchaîne les CDD pour surcroît temporaire d'activités, pour remplacement pendant un congé maternité. J'ai envie de trouver quelque chose de plus stable. Aujourd'hui, j'ai de nombreuses expériences dans le domaine du tertiaire, en tant qu'assistante commerciale, qu'assistante d'agence d'interim. J'espère que cette soirée sera fructueuse. »



Gilles EMPTOZ
38 ans, Romans

« C'est dans le journal et en réunion à Pôle Emploi que j'ai été informé de cette édition. Je veux rencontrer les représentants d'Areva, Isra et MGI Coutier pour un emploi de cariste ou de presse à injection. J'ai de l'expérience dans les deux domaines. Aujourd'hui, je suis inscrit dans de nombreuses agences d'interim. »